

Emiliano Coello Gutiérrez es doctor en Filología Hispánica por la Universidad Autónoma de Madrid (2004), con una tesis sobre el escritor chileno Carlos Droguett. Ha trabajado como docente universitario en la Universidad de Poitiers (2005-2007 y 2008-2010), en la Universidad de Costa Rica (2007-2008) y en la Universidad de Metz (2011-2012). Ha sido profesor titular funcionario de español en la enseñanza secundaria francesa (en la región parisina y en el Paso de Calais) entre 2012 y 2017. Profesor de ELE en la Escuela de Idiomas de Guadalajara (2019-2020), desde 2020 se desempeña como docente en el área de literatura hispanoamericana del Departamento de Literatura Española y Teoría de la Literatura de la UNED.

Ha trabajado para el Centre de Recherches Latino-américaines (del que es miembro asociado desde 2005) de la Universidad de Poitiers (CRLA-Archivos) y para el Centro de Investigación en Identidad y Cultura Latinoamericanas (del que es miembro desde 2007) de la Universidad de Costa Rica (CIICLA).

Como investigador se ha dedicado ante todo a la literatura latinoamericana, y concretamente a la literatura de América Central. En este último ámbito ha publicado trabajos (libros, artículos y reseñas), difundidos en varios países, sobre autores como Sergio Ramírez, Mario Monteforte Toledo, Horacio Castellanos Moya, Rodrigo Rey Rosa, Rafael Menjívar Ochoa, Dante Liano, Tatiana Lobo, Anacristina Rossi, Gloria Guardia o Luis Pulido Ritter, entre otros.